

Un résultat sans appel pour le Maire de Saint-Pierre-des-Corps

Tout le monde savait qu'il y aurait deux lectures des résultats aux élections législatives sur la 3ème circonscription au soir du 30 juin 2024. Une première lecture sur l'ensemble de la circonscription et une deuxième sur Saint-Pierre-des-Corps avec la présence du candidat Emmanuel François. Le résultat prévisible est sans appel pour lui. A Saint-Pierre-des-Corps, il arrive en quatrième position avec un score de 10,55%. Son absence dimanche lors de la publication des résultats en dit long sur la dérive d'une ambition personnelle. Personne n'a compris quel était le sens de sa candidature, y compris dans sa propre majorité, dont les silences indiquent le malaise.

Les habitants de la ville ont besoin d'une politique sociale et solidaire.

Merci à ceux qui, comme nous, se sont mobilisés pour le Nouveau Front Populaire (NFP), mais l'urgence est au front républicain : pas une voix de plus pour le RN dimanche au second tour.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Sylvie LENOBLE, Cédric ROSMORDUC, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Juillet 2024

